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put faire examiner les produits parce qu'il n'y
avait pas de service d'inspection à la portée
des gens.

(Le crédit est 4dopté.)
Expériences de déshydratation des fruits et

des légumes, $1,000.
M. BARBER: Où se font ces travaux d'ex-

périmentation?

L'hon. M. MOTHERWELL: Nous poursui-
vons ces travaux dans des locaux de petite
dimension, un ici à Ottawa, un à Grimsby, un

à Okanagan et l'autre à Penticton. Nous avons
établi des postes en divers endroits. Le comité
de la déshydratation a conseillé de créer une
véritable usine commerciale dans une partie
de l'édifice Grimsby. L'outillage de cette usine
vaut $10,000. Si nous déboursons encore $10,-
000, nous pourrons établir une véritable usine
commerciale, assez considérable pour remplir
cette fin. Nous le faisons, parce que nous avons
constaté que les entreprises privées disposant
d'un capital minime rencontrent des difficultés
et ne peuvent produire à bon marché. Nous
songeons à Burlington. Mon sous-ministre me
dit que le comité qui s'occupe de cette ques-
tion est à Burlington ce soir, tâchant d'y orga-
niser un groupe en vue d'établir des usines
commerciales de déshydratation.

M. BARBER: Se sert-on de petits fruits, ou
seulement de pommes?

L'hon. M. MOTHERWELL: De toutes
sortes de fruits.

M. BARBER: Est-il possible d'obtenir des
renseignements au sujet de ces expériences?

L'hon. M. MOTHERWELL: Oui, il nous
fera plaisir de fournir à mon honorable ami
tous les renseign.ements possibles.

L'hon. M. TOLMIE: Comme nous étudions
le dernier article du budget de l'Agriculture, je
désire obtenir des renseignements au sujet du
droit de dumping imposé sur les oeufs. Si je ne
me trompe, quand la clause dite de dumping
s'applique aux achats faits pendant une cer-
taine saison, rien n'assure qu'elle sera en vi-
gueur plus tard dans l'année et qu'on achètera
des œufs canadiens. Il est fort probable que
les acheteurs attendront, au cas où il y aurait
beaucoup d'eufs à bon marché importés des
Etats-Unis. Je prie le ministre de me dire
s'il ne croit pas qu'il serait préférable de fixer
le tarif à plus de 3c., afin de rassurer les mar-
chands et de stabiliser le marché.

L'hon. M. MOTHERWELL: J'étudierai sé-
rieusement la question; mais plusieurs mem-
bres de la droite n'aiment pas qu'on augmente
le tarif ou qu'on applique la clause dite de

[Lhon. M. Macdonald.]

dumping, de sorte que nous remettrons à plus
tard l'examen de ce point.

(Le crédit est adopté.)
Allocation au comité exécutif du congrès mon-

dial d'aviculture pour payer les dépenses se
rapportant au congrès qui se tiendra en 1927.-
Nouveau crédit, $50,000.

L'bon. M. GUTHRIE: Quelle est la som-
me totale consacrée à ce congrès?

L'hon. M. MOTHERWELL: Environ $115,-
000.

(Le crédit est adopté.)

MINES ET COMMISSION GÉOLOGIQUE
Commission géologique: -

Pour explorations, études et recher-
ches, appointements des explora-
teurs, dessinateurs et autres......$205,000

Pour publication des éditions an-
glaise et française des rapports,
cartes, illustrations, etc. ......... 55,000

Entretien des bureaux et du musée,
instruments, produits chimiques,
livres de référence, aide diverse
et dépense casuelle .............. 57,000

Pour outillage du musée........... 15,000
Pour achat de spécimens.......... 3,000

$ 335,000
M. FRASER: Pour quelle raison a-t-on di-

minué ce crédit?

L'hon. CHARLES STEWART (ministre des
Mines): Nous avons pour ainsi dire le même
nombre de groupes d'arpenteurs, mais leur en-
tretien coûte moins cher cette année.

M. FRASER: Combien y a-t-il de ces grou-
pes en Colombie-Anglaise?

L'hon. M. STEWART: Neuf, comme l'an
dernier.

M. FRASER: Dans quelle partie de la pro-
vince travaillaient-ils l'an dernier?

'L'hon. M. STEWART: Le sud-ouest du
Yukon, la rivière Skeena, le canal de Portland,
le lac Clearwater...

M. FRASER: Je signale au ministre la ré-
gion du lac Clearwater. Elle est à peu près
dans la même veine que les principales mines
d'or de Caribou, c'eit-à-dire au sud-est de la
veine principale. Vous faites faire des levés
géologiques dans une petite partie de la ré-
gion de Caribou, mais on devrait s'occuper
également de la région située entre ces deux
endroits. Elle est comprise dans la même zone
minéralogique et les levés devraient se faire
du lac Clearwater, à travers la région de Ca-
ribou, et, au nord, jusqu'à Fort-George. Quand
le ministre déterminera son prochain program-
me de levés, je le prie de songer à ce terri-
toire. Toutes ces localités appartiennent à la
même zone et requièrent la même étude et la


